

En sa qualité d'importante nation commerciale, le Canada se doit de conserver et d'améliorer sa position relative dans un monde où la concurrence est toujours plus vive. Nos programmes de promotion commerciale seront intensifiés. Nous devons non seulement tirer profit de chaque possibilité qui nous est offerte en matière d'exportation, mais aussi et de plusieurs autres façons améliorer de manière générale notre performance économique, notamment en ce qui a trait à la concurrence des importations sur notre propre marché. Mes collègues et moi-même sommes persuadés qu'en travaillant ensemble, les Canadiens peuvent tirer pleinement profit d'un climat commercial international plus ouvert et plus sûr qui est en train de se former. En tant que gouvernement, nous sommes déterminés à montrer la voie et à fournir le cadre qui facilitera notre tâche en étroite consultation et collaboration avec les gouvernements provinciaux, le monde des affaires et du travail, le secteur de l'agriculture et des pêches et autres groupes intéressés.